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OBJET : Circulation Boulevard de la 

République 
Chaville, le 20 mai 2000 
 

 
Monsieur le Maire, 
 
Nous vous remercions de votre courrier du 4 Mai dernier en réponse à notre demande de 
rendez-vous. 
 
Nous avons bien noté votre action significative portant sur l’interdiction faite aux navettes 
privées d’emprunter le Boulevard de la République. 
 
Nous nous réjouissons de savoir que la réfection du Boulevard reste un projet d’actualité dans 
vos services techniques. 
 
Cependant, l’Association portée par des adhérents toujours plus nombreux, reste très soucieuse 
devant l’augmentation sans cesse croissante de la circulation et de la vitesse dans tout le 
quartier. Vous n’êtes pas sans savoir qu’il n’est pas de jour où des spécialistes prennent nos 
rues pour des défouloirs au mépris des habitants et des piétons souvent jeunes. 
 
Le but de notre rendez-vous est donc d’aller au-delà d’une simple réfection de voirie, bien sûr 
indispensable, et d’aborder ce difficile problème de sécurité et de saturation. Il est certain que 
trouver des solutions n’est pas simple, mais nous restons farouchement optimistes en voyant 
que cela est possible dans d’autres quartiers et d’autres villes. 
 
L’Association souhaite participer avec vos services techniques à ce projet, de façon 
constructive, croyez le bien. Ce projet est un vrai projet de quartier, et y être associé nous paraît 
une démarche citoyenne qui ne peut qu’être profitable à tous. 
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Vous indiquez un délai de trois ans pour mener à bien ce chantier. Mais d’ici là, n’est-il pas 
possible de mettre en place des solutions rapides pour réduire les nuisances ?  
Exemples :   

• Passage en zone 30 de tout le quartier 
• Remplacement des bus de gros gabarit par des petits bus… 

 
L’Association souhaiterait en discuter avec vous. 
 
Enfin, vous mentionnez le réaménagement de la gare routière. Si ce projet dépasse les limites 
géographiques du quartier et donc celles de l’Association, nous constatons avec regret qu’il 
abonde dans le sens du Tout-automobile au détriment des derniers jardins publics qui sont la 
respiration de Chaville. A l’opposé, nous voulons que notre quartier ne soit plus la propriété 
de la circulation mais redevienne celle des Chavillois. C’est une démarche d’avenir. 
 
Dans l’attente de vous rencontrer, Monsieur le Maire, nous vous prions d’agréer, l’expression 
de nos salutations distinguées. 
 
 
 
 François MUREZ 
 Président de l'Association 
 
 
 
Cc : Riverains Boulevard de la République,  
                       Avenues de la Résistance, Berthelot, Curie 
                       Rue Carnot 


